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REQUERIMENTO Nº 037/2020 

 

Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais, ouvindo o 

douto plenário, que seja encaminhada ofício ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, em caráter de urgência, solicitando de sua Excelência, junto à secretaria 

competente, informações a respeito do planejamento das ações na área 

educacional do município que dizem respeito à prevenção e controle do 

coronavírus (Covid-19) nos estabelecimentos de ensino, doença esta declarada 

pandemia pela Organização Mundial de Saúde (OMS): 

     

 Quais são os procedimentos adotados para prevenção e controle do 

coronavírus na área educacional do município? 

 Há determinação de protocolo para orientar e encaminhar os alunos e 

funcionários com suspeita de coronavírus e, se necessário, a previsão de 

situações que exigem a suspensão das atividades escolares?  

 Foram adotadas medidas preventivas para garantir a higienização mais rígida 

dos ambientes escolares e a disponibilização de álcool gel e outros produtos 

básicos nos estabelecimentos? 

 Existe uma campanha educacional na rede de ensino para esclarecer e 

orientar os alunos e, consequentemente, torná-los multiplicadores dessas 

informações nos meios em que convivem? 

 As medidas previstas já são de conhecimento da população em geral? 

JUSTIFICATIVA 

Declarada pandemia pela Organização Mundial da Saúde (OMS), no 

último dia 11, o Covid-19, infecção causada pelo novo coronavírus, preocupa a 

população mundial pela sua disseminação e já é realidade na Região Metropolitana de 

Campinas (RMC). 
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A gravidade da doença se confirma em seus níveis alarmantes de 

contaminação, exigindo medidas preventivas, orientação à população e protocolo 

rígido de atendimento com o objetivo de frear sua disseminação. 

Embora ainda não se tenha registrado nenhum caso da doença no 

município de Jaguariúna, faz-se necessário a divulgação ampla das medidas 

preventivas, principalmente nos meios em que há grande circulação de pessoas, como 

os ambientes escolares, por exemplo, daí a necessidade de uma atenção especial a 

esse setor.  

Por ser um tema urgente e de interesse da população em geral, 

acredito que esta solicitação será bem acolhida pela Administração Municipal, com 

retorno imediato aos questionamentos esclarecedores. 

As.) Gabinete da Vereadora Cássia Murer Montagner, 13 de Março 

de 2020. 

As)VEREADORA CÁSSIA MURER MONTAGNER 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 17 de março corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 18 de março de 2020. 

 

 

 
VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 

 

 


